

## OPINIÓN | Política

### Cargo público

**Manolo Rodríguez Miranda (\*)**  
Miércoles 12 de diciembre de 2012 - 11:06



Difamar o desprestigiar a un cargo público es tremadamente fácil. Basta con contar una media verdad y todo resuelto. Los que dicen que faltó a algunas comisiones informativas municipales, no mienten. Pero omiten de manera intencionada algo que ellos conocen. Cuando no puedo asistir a esas comisiones, casi siempre es por razones laborales y a veces por razones familiares. Si, tengo un trabajo que me ayuda a pagar mis facturas y una familia; y la sana costumbre de ocuparme de ambos siempre que es necesario.

Difamar o desprestigiar a un cargo público es tremadamente fácil. Basta con contar una media verdad y todo resuelto. Los que dicen que faltó a algunas comisiones informativas municipales, no mienten. Pero omiten de manera intencionada algo que ellos conocen. Cuando no puedo asistir a esas comisiones, casi siempre es por razones laborales y a veces por razones familiares. Si, tengo un trabajo que me ayuda a pagar mis facturas y una familia; y la sana costumbre de ocuparme de ambos siempre que es necesario.

Ayer día 11 de Diciembre había convocada una comisión informativa del Patronato Niceto Alcalá Zamora a las 7 de la tarde. Como en otras ocasiones no pude asistir. Paso a relatar cual fue mi jornada laboral y eso, espero que explique y aclare las razones de mi ausencia en dicha reunión.

A las 8:30 de la mañana salía de Priego hacia la Provincia de Jaén adentrándome en “las Angosturas” que es el paisaje que despieza al que se va y recibe al que retorna a Priego. La hora de vuelta se retrasó hasta las 9 de la noche, con el tiempo justo para ducharme y sentarme a cenar con las mías. En esas 12 horas y media recorrió 450 Kilómetros entre autovías, carreteras secundarias y pistas forestales. Pasadas las 4 de la tarde paré a comer un bocata a la carrera y vuelta al trabajo. Recapitulando las labores realizadas en ese tiempo me salen tres intervenciones para recuperar los servicios de telecontrol de:

Un Repetidor que controla 41 centros de distribución de Media Tensión que suministran energía eléctrica a unos 50.000 hogares de las sierras de Cazorla, Segura y las Villas y la comarca del Condado de Jaén.

Una Central de Generación Hidráulica que produce la energía eléctrica que consumen aproximadamente 20.000 hogares.

Y por último una Subestación que proporciona electricidad a una población de 36.000 habitantes, con un Hospital inclusivo.

También me reconforta saber que gracias a mi trabajo, varios operarios de la contrata de mantenimiento de Endesa en la provincia de Jaén, no tuvieron que pasar la noche en vela por falta de telecontrol en estos tres centros. Eso es lo que ocurre cuando desde los Centros de Control de la Red de Distribución y Generación, no tienen supervisión de sus instalaciones.

Compaginar las obligaciones políticas con un trabajo que incluye guardias de 24 horas durante 7 días a la semana, no es fácil. Casi nunca puedo ayudar a mis hijas con sus tareas del “cole” y solo a veces puedo

preparar la cena o hacer la compra. Ahora, mientras escribo esto, espero que den las 12 para asistir a una comisión de seguimiento de la Piscina Municipal. Después de esta reunión partiré a Granada a recoger repuesto y a comenzar una nueva jornada laboral, hoy empiezo tarde y no creo que esté de vuelta a la hora de cenar. “tetas y sopas no caben en la boca” pero agradezco a la Junta Local del Partido Popular la oportunidad que me da para explicarme y compartir con vosotros como transcurren mis jornadas laborales. También agradezco a Norah Jones sus canciones que me hacen más ameno el camino de retorno. Salud y República.

(\*) Concejal del Ayuntamiento de Priego de Córdoba

Portavoz del Grupo Municipal IULV-CA